
    L’acqua del rubinetto è buona ? 
 

I ricercatori di Legambiente hanno fatto un esperimento per stabilire se l’acqua 
minerale in bottiglia è più buona dell’acqua del rubinetto. 
Legambiente è un’associazione di persone che vogliono proteggere l’ambiente 
naturale. 
Hanno partecipato all’esperimento gli abitanti di alcune città italiane: Milano, Roma, 
Napoli, Palermo e Foggia. 
 
Per partecipare all’esperimento le persone dovevano bere alcuni bicchieri d’acqua, 
poi dovevano indovinare se avevano bevuto acqua minerale in bottiglia o acqua del 
rubinetto. 
Pochissime persone sono riuscite a distinguere l’acqua minerale dall’acqua del 
rubinetto. Secondo molte persone l’acqua del rubinetto era più buona dell’acqua 
minerale.  

Perciò, secondo i ricercatori di Legambiente, è quasi impossibile distinguere l’acqua 
minerale delle bottiglie dall’acqua del rubinetto. 
Invece moltissimi cittadini italiani pensano che l’acqua del rubinetto sia cattiva e 
bevono solo acqua minerale. 

 
Secondo i ricercatori di Legambiente questi cittadini non hanno informazioni corrette, 
seguono le indicazioni della pubblicità, spendono molti soldi inutilmente e 
danneggiano l’ambiente con lo spreco di plastica e l’inquinamento causato dai 
trasporti. 

 
   

 

  
 


